

# DELIK HUKUM

## Melalui TMMD Kita Wujudkan Wonosobo Maer, Sehat, Pinter, Aman dan Makmur

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.DELIKHUKUM.ID](http://WONOSOBO.DELIKHUKUM.ID)

Oct 11, 2022 - 14:41



*Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat menjadi Irup dalam upacara pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap 3 di Desa Maron Garung. Adapun kapten Inf Purwantoro sebagai Danup. (11/10/2022)*

Bupati Wonosobo Afif Nurhidayat menjadi Irup dalam upacara pembukaan TMMD Sengkuyung Tahap 3 di Desa Maron Garung. Adapun kapten Inf Purwantoro sebagai Danup. (11/10/2022)



Dalam kesempatan tersebut Bupati mengajak semua masyarakat khususnya Garung untuk bersama - sama mewujudkan Wonosobo Maer, Wonosobo pintar, Wonosobo sehat, Wonosobo aman dan Wonosobo Makmur. Itu dapat terwujud apabila dilakukan oleh semua komponen masyarakat. Salah satunya adalah melalui TMMD ini.

Dalam TMMD ini banyak kegiatan pembangunan yang dilakukan oleh Kodim. Sebagai upaya membantu pemerintah dalam rangka percepatan pembangunan. Untuk itu atas nama kepala daerah mengucapkan terimakasih yang tak terhingga atas pelaksanaan TMMD setiap tahunnya.



"TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) meneguhkan kembali spirit kegotongroyongan dan pemberdayaan masyarakat. TMMD ini menjadi bagian dari mengokohkan kegotongroyongan dan membumikan pemberdayaan masyarakat untuk mengatasi permasalahan di kabupaten kita tercinta hari ini." Kata Bupati.

Sinergitas dan kemanunggalan TNI dengan rakyat, serta pemerintah pusat dan daerah melalui TMMD seperti ini juga menjadi suatu kekuatan luar biasa, untuk memajukan desa, menggali dan mendayagunakan potensi yang ada.



Kita ingin seluruh desa di Kabupaten Wonosobo dapat berdaya saing dan maju. Kita juga ingin masyarakat Wonosobo semakin mandiri dan sejahtera. Jalan semakin memadai, sehingga aksesibilitas dan mobilitas orang dan barang antar desa semakin lancar. Yang tidak kalah penting adalah adanya kesempatan dan ruang-ruang berkreasi bagi masyarakat yang tersedia dengan baik.

TMMD di Desa Maron Kecamatan Garung yang dikonsentrasikan pada pengembangan pariwisata saya rasa sangat tepat, sehingga diharapkan melalui program ini potensi wisata di Desa Maron dapat digarap serta mendukung pembangunan ekonomi masyarakat. Pungkas Afif Nurhidayat.